

Ministro Juan Fuentes concretó diligencia solicitada por querellante

Izurieta declaró como testigo en caso Víctor Jara



Por más de una hora declaró ante el juez el subsecretario de Defensa Óscar Izurieta. La diligencia se realizó en el Comando de Apoyo Administrativo del Ejército.

►► El subsecretario de Defensa fue interrogado en el Comando de Apoyo Administrativo del Ejército. Tal como lo anunció desechó entregar su testimonio por oficio y lo hizo en persona.

LESLIE AYALA

EL SUBSECRETARIO de Defensa y ex comandante en jefe del Ejército, general (R) Óscar Izurieta, declaró ayer por más de una hora ante el ministro en visita Juan Fuentes en calidad de testigo en la investigación por el crimen del cantautor Víctor Jara, ocurrido el 15 de septiembre de 1973.

“Entrevisté personalmente al subsecretario de Defensa. Él tenía derecho a declarar mediante informe pero decidió prestar declaración personalmente ante este ministro. Quedé satisfecho con esta diligencia y se dio cumplimiento a lo que ordenó la Corte de Apelaciones y a lo que había solicitado el Ministerio

del Interior en su oportunidad”, señaló el juez.

La diligencia se realizó en el Comando de Apoyo Administrativo del Ejército, ubicado frente al edificio Diego Portales. En el extendido interrogatorio Izurieta habría reiterado que nunca estuvo en el Estadio Chile (recinto donde permaneció detenido el artista), por lo que no tenía antecedentes que aportar sobre lo que ocurrió en ese lugar.

Este interrogatorio fue solicitado por los abogados del Programa de Derechos Humanos del Ministerio del Interior, quienes recurrieron a la Corte de Apelaciones de Santiago cuando el ministro Fuentes negó dicho interrogatorio y el de

Miguel Krassnoff. Sin embargo, el tribunal de alzada revocó la decisión del juez instructor y le ordenó tomar declaración en calidad de testigo a Izurieta y Krassnoff.

LA CONTROVERSIA

Toda esta situación generó una controversia la semana pasada producto de una descoordinación. La abogada Rossy Lama, secretaria ejecutiva del programa dependiente de la cartera del Interior, dijo que no sabía de esta petición por lo que no pudo avisar en forma oportuna al jefe de esa cartera, Rodrigo Hinzpeter, y éste a su vez informarle a su par de Defensa, Jaime Ravinet, a quien la situación lo tomó por sorpresa.

El programa, que obra como querellante en la causa, pidió citar a declarar a Izurieta por la declaración que el brigadier (R) Raúl Jofré realizó el 2007 en la causa por el asesinato del ex director de Gendarmería Litré Quiroga (asesinado en el Estadio Chile). El oficial retirado señaló, en esa oportunidad, que a las únicas personas que conoció por el apodo de “El príncipe” en el Ejército fue a “Miguel Krassnoff y al actual comandante en jefe del Ejército, el general Óscar Izurieta”.

Respecto a la diligencia el juez se limitó a decir que “fue un interrogatorio largo, se preguntó sobre todo lo que interesaba saber” y que lo demás es parte del secreto de sumario de este caso. **LN**

El juez Juan Fuentes sostuvo que “fue un interrogatorio largo, se preguntó sobre todo lo que interesaba saber”.